
SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIÓN DE
FINANCIAMIENTO DELOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA JUEVES DOS DE FEBRERO DE DOS MIL DIECISIETE.

LUGAR Y FECHA: Sala de Juntas del Fondo Morelos, ubicada en Avenida Plan de
Ayala No. 825 (ochocientos veinticinco), Colonia Teopanzolco, Cuernavaca, Morelos,
a las nueve horas con siete minutos del día jueves dos de febrero de dos mil
diecisiete

ASISTENTES:
PRESIDENTE SUPLENTE: Lic. Francisco Jair Alvarez García, Subdirector de
Gestión de Proyectos, en Representación de la Secretaría de Economía y Presidente
Suplente

VOCALES: Dra. María Brenda Valderrama Blanco, Secretaria de Innovación, Ciencia
y Tecnologia; Lic. María Guadalupe Ruíz del Río, Directora General del Fondo
Morelos; Lic. Jaime Velâzquez Garduño, Director General de Programas Federales,
en representación de la Secretaría de Hacienda; C.P. Oscar Muñoz Muñoz,
Secretario Técnico, en representación de la Secretaría de T\rrismo; C.P. Ma. Félix
Franco Moreno, en representación de la COPARMEX-Morelos, Lic. Daniel Rodolfo
Treviño Villarreal, en Representación de CANACO-Morelos.------

SECRETARIO: Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, Director de Operaciones del Fondo
Morelos.-

INVITADOS PERMANENTES: C.P. y L.D. María de los Ángeles Marcelino Yelâzquez;\-

S-"^Tl::ï:^. T$tî^9:l^t*l'iî': Jï:1-"ï'^,:ï"-.,"-1 i111","îTl:ll'_91_,1_'"!:t \t.
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INVITADOS: Ing. Laura Alicia Robledo Acosta, Coordinadora General MIry/ME, Lic.
Diana Paulina Escobar Cortés, Analista de Financiamiento; Lic. Jesús Rodríguez
Moreno, Analista de Financiamiento; L.C.Ivonne Maribel Salgado Tapia, Analista de
Financiamiento.--
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ORDEN DEL DIA

1. Lista de Asistencia.
2. Declaración de quórum legal para sesionar.
3. Lectura, Aprobacionylo Modificación del Orden del Día.
4. Lectura y Aprobación del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del Comité

Evaluación de Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME
fecha 20 de enero de 2OI7.

5. Presentación del Informe de Seggi.rr+iento de Acuerdos.
5.1. De los créditos que se Bresentaron a la lAprobación del Comité de
de Financiamiento $fwryÉ,. i, , Itt')'fr \
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SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIÓN DE
FINANCIAMIENTO DELOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA JUEVES DOS DE FEBRERO DE DOS MIL DIECISIETE.

6. Asuntos que se someten a la Aprobación del Comité de Ðvaluación
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.

6.1. Créditos que se someten para aprobación del Comité de Evaluación
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYYME.
7. Asuntos Generales.
8. Clausura de la Sesión.

de

de

1. Lista de Asistencia.
Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia, Subdirector de Proyectos, en Representación de
la Secretaría de Economía y Presidente Suplente solicitó a los presentes el registro
de su asistencia en la lista correspondiente, asimismo, solicitó al Lic. Hugo Cesáreo
Gama Román, Secretario del Comité, procediera a realizar el pase de lista de los
miembros del Comité de Evaluación con la finalidad de constatar la presencia.

\ Lic. Jazmín Bastidas Colinas.
\\ .zPresidente de la COPARMEX-Morelos.
\..'/

C. Cesar Santiago Ayala Franco.
Presidente de la CANACINTRA-Delegación
Morelos
C. Alejandro Uribe García.
Presidente de CANACO-Morelos

Lic. Juan Carlos Salgado Ponce.
Secretario de Economía

C.P. Jorge Michel Luna.
Secretario de Hacienda

Lic. Mónica Patricia Reyes Fuchs.
Secretaria de T\rrismo.

Dra. María Brenda Valderrama Blanco.
Secretaria de Innovación, Ciencia y Tecnología.

Lic. María Guadalupe Ruiz del Río.
Director General de Fondo Morelos.

Lic. Hugo Cesáreo Gama Román.
Director de Operaciones de Fondo Morelos.

Presente en su representación la
Lic. Francisco Jair Álvarez Garcîa,

Presente en su representación el
Lic. Jaime V elâzquez Garduño.

Presente en su representación el
C.P. Oscar Muñoz Muñoz.

Presente.

Presente.

Presente.

Presente en su representación la
C.P. Ma. Félix Franco Moreno.

No asistió.

Presente en su representación el
Lic. Daniel Rodolfo Treviño
Villarreal.
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C.P. y L.D. María de los Ángeles Marcelino Presente
VeIâzquez.
Comisario Público del Instituto Morelense para
el Financiamiento del Sector Productivo

C.P. Mónica Martina Cárdenas Nava. Presente
Directora de Administración del Fondo Morelos

2. Declaración de Quórum Legal para Sesionar.
De acuerdo al registro de asistencia y previa verificación de los términos de la
convocatoria, el Lic. Francisco Jair iúvarez García, en Representación de la
Secretaría de Economía y Presidente Suplente del Comité declaró que existía
quórum legal para llevar a cabo la sesión, toda vez q'ue se cumple la condición de
encontrarse presente la mitad más uno de los miembros con derecho avoz y voto.---

ã.;;;;,;;;;;;;;;;ñ*;ä;"ñ,i";*i ;;;: -\-
At'lv

El Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia, dio lectura al Orden del Día, el cual fue puesto /
a consideración de los miembros de este Órgano Colegiado ---------\

\
ACUERDO NO. Ot6-O2lO2lL7.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, nr,\-\N'
oRDEN DEL DÍA.------ -------:-- \i \

4. Lectura y aprobación del Acta de la Primera Sesiôn Ordinaria del comité de
Evaluación de los Programas de Financiamiento MIPYME.
El Lic. Francisco Jair itlvarez García, explicó a los miembros del Comité de
Evaluación que en cumplimiento con los lineamientos de operación se está
presentando el Acta de la Primera Sesión Ordinaria de fecha 20 de enero de 2OI7,
de los Programas de Financiamiento MIPYME, solicitó la dispensa de la lectura toda
vez q:ue se anexó en la carpeta y preguntó si alguien tiene alguna modificación u
observación al Acta que por favor 1o hiciera de conocimiento.-

No habiendo más
Jair Álvarez Garcia,

comentarios ni observaciones
sometió a aprobación llegando al

al respecto el Lic. Francisco
siguiente acuerdo:

)
ACUERDO NO. Ol7-O2lO2lt7.- SE APRUEBA POR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES EL CONTENIDO DEL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN
ORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIÓN DE FINANCIAMIENTO DE LOS
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5. Presentación del Informe de Seguimiento de Acuerdos.
5.1. De los Créditos que se presentaron a la Aprobación del Comité de
Dvaluación de Financiamiento.

El Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia, cedió el uso de la palabra al Lic. Hugo Cesáreo
Gama Román para que desahogara el siguiente punto del Orden del Día.--

El Lic. Hugo Cesáreo Gama Román manifestó que de las solicitudes de
financiamiento aprobadas en la Primera Sesión Ordinaria de fecha 20 de enero de
2OI7, se tiene que la solicitud de crédito aprobada del C. Juan José Diaz Miranda
está concluida al formalizar su financiamiento con fecha 27 de enero del presente
año; el C. Damián Horacio Cotero Orihuela está pendiente de formalizar, ya que está
en espera de la autorización del subsidio para la ratificación de firmas e inscripción
del contrato de crédito, ya que el día de ayer 1 de febrero salió publicado en el
periódico oficial Ia autorización de los subsidios para los clientes de Fondo Morelos
que estén al corriente de sus obligaciones fiscales tanto federales como estatales,
por lo que ya se están solicitando a la Subsecretarîa de Ingresos la autorízación de
los mismos; la empresa Truck Express Civac, S.A. de C.V. formalizo su
financiamiento eL 26 de enero del presente; la empresa Mac-s de México, S.A. de
C.V., se encuentra pendiente en espera de la autorización del subsidio; la C. María
Delgado Romero formalizo su crédito el 27 de enero de 2OI7; la empresa Induchem,
S.A. de C.V., los C. María Cleopatra Marquet y Riveroll, Sergio César Martînez
Espinoza y Nelly Silva Cuevas se encuentran pendientes en espera se les autorice el
subsidio en la Subsecretaria de Ingresos, el C. Martín García Perez formalizó su
crédito el26 de enero de 2OI7.--------
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No habiendo más comentarios sobre el Informe de Seguimiento de Acuerdos
presentados por el Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, se tomó el siguiente acuerdo: --

ACUERDO NO. O1^8-O2lO2lL7.-LOS MTEMBROS DEL COMrTÉ DE EVALUACTÓN
DE FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, SE
DAN POR ENTERADOS DEL INFORME DE SEGUIMIENTO DE ACUERDOS,
RENDIDO pOR EL LIC. LIC. HUGO CESÁnpO GAMA ROMÁN, DIRECTOR DE
OPERACIONES DEL FONDO MORELOS......--.-

6. Asuntos flue se someten a la Aprobación del Comité de Evaluación de
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.

6.1. Créditos que se someten para aprobación del Comité de Evaluación
de Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME. --=--\
El Lic. Francisco Jair Álvarez García cedió el uso de la palabra a la Lic. Dian{ Þa
Paulina Escobqr-eortâst para que haga presentación de los casos que se le .-=-J

., /'

a\
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asignaron para su atención.
6.1.1. Comercializadora Stereo Mundo, S.A. de C.V.
Al respecto la Lic. Diana Paulina Escobar Cortés expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo más
sometió a votación

comentarios al respecto, el Lic.
la solicitud, llegando al siguiente

Francisco Jair Álvarez Garcîa
acuerdo:

ACUERDO NO. Ol9-O2lO2lL7-SE APRUEBA pOR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES, LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA EMPRESA
CoMERCIALIZADORA STEREO MUNDO, S.A. DE C.V., BAJO LA MODALIDAD DE
CRÉDITO SIMPLE PARA SUELDOS Y SALARIOS POR UN MONTO DE
l$Boo,ooo:oo locHocrnNTos MrL pnsos oo/ 1oo M.r.l; nARA cAsros DE
OPERACION POR UN MONTO DE $5OO,OOO.OO (QUINIENTOS MIL PESOS
oo/ 1oO M.Iv.l; A UN PLAzo DE 36 (IREINTA Y sElsl MEsEs coN 2(Dosl
MESES DE PERIODO DE GRACIA, CON RECURSOS DEL PROGRAMA DE
FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA
IPROPYMEI' CON UNA TASA FIJA DEL t2o/o IDOCE POR CIENIO| ANUAL SOBRE
SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTM pOR PAGO pt NlItAL y OO
REDUCIDIDO LATASA AL6.5VI (SE[S Pt NIIO CIN@ FORCIENTOI.------ ----------\-

,'- -.\\
-----t- \\

6,L.2. Edder Sinué Rodrígue z Pâez. \ \\\JAl respecto la Lic. Paulina Escobar Cortés expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Garcîa
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: --------

ACI'ERDO NO. O2O-O21O2117.-SE APRUEBA POR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES, LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. EDDER SINUÉ
RODRÍGIJE;Z VitnZ, BAJO LA MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA
ADQUISICTóN DE MERCANCÍAS pOR UN MONTO DE $1SO,OOO.OO(CTENTO
CINCUENTA MIL PEsoS OO/ 1OO M.Iv.l; A UN PLAZO DE 36 (TREINTA Y SEISI
MESES CON 2 (DOSI MESES DE PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON
RECURSOS DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, PEQUEÑA
Y MEDIANA EMPRESA (PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL L2o/o IDOCE pOR
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6.1.3. Karla Areli Arellano Mendoza.
Al respecto la Lic. Diana Paulina Escobar
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la
por parte de este Comité de Evaluación de

Cortés expuso los puntos en los que se
propuesta para su aprobación o rechazo
Financiamiento.--

No habiendo comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia sometió a
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: ------

ACTJERDO NO. û21O2lt2lL7.-SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS
PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA C. I(ARLA ARELI ARELLANO
MENDOZA, BAJO LA MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIÓN DE
rNsuMos poR uN MoNTo DE $+o,ooo.oo (CUARENTA MIL PESOSI; PARA
SUELDOS y SALARTOS pOR UN MONTO DE $OO,OOO.OO (SESENTA MIL PESOS
oo/ 1oo M.Iv.l; A UN PLAzo DE 36 (TREINTA Y sElsl MEsEs coN 2 (Dosl
MESES DE PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RECURSOS DEL PROGRAMA
DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA
(PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL L2o/o IDOCE POR CIENTOI ANUAL SOBRE
SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTM POR PAGO Pt NTI'AL Y COMPLEnO
REDUCIEilIDO LATASAAL 6.5.0/o (SEIS PT NTO CIN@ FORCIENTOI.------

6.L.4. Erik García Juârez.
Al respecto el Lic. Jesús Rodríguez Moreno, expuso los
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su

puntos en los que se
aprobación o rechazo

por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento yllþ,
No habiendo más
sometió a votación

comentarios al respecto, el Lic.
la solicitud, llegando al siguiente

Francisco Jair Álvarez Garcia
acuerdo:

M

ACUERDO NO. O22-O2lO2lL7.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. ERIK GARCÍA JUÁREZ,
BAJO LA MODALIDAD DE CRÉDITO REFACCIONARIO PARA ADQUISICIÓN DE
MAQUTNARIA y EQUTPO pOR UN MONTO DE $3O2,OOO.OO (TRESCIENTOS DOS
MIL PESOS OO/ 1OO M.N.f ; A UN PLAaO DE 36 (TREINTA Y SEISI MEsEs CoN 2
(DOSI MESES DE PERIODO DE GRACIA INCLUTDOS, CON RECURSOS DEL
PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, PEQUEÑA Y MEDIANA
EMPRESA (PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL l2o/o IDOCE POR CIENTOI
ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUTOS, CON UN TNCENTM POR PAGO Pt NTï,ALY
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Al respecto el Lic. Jesús Rodríguez
fundamenta el proyecto y por lo tanto
por parte de este Comité de Evaluación

Moreno expuso los puntos en los que se
la propuesta para su aprobación o recLrazo
de Financiamiento. ---------

No habiendo más
sometió a votación

comentarios al respecto, el Lic.
la solicitud, llegando al siguiente

Francisco Jair Álvarez Garcîa
acuerdo:

ACUERDO NO. O23-O2lO2lL7.- SE APRUEBA POR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. JOSÉ JUAN NAVARRO
PARRA, BA.IO LII MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIóN DE
MERCANCÍAS pOR UN MONTO DE $3OO,OOO.OO (TRESCIENTOS MrL PESOS
oo/ loo M.n.h A rrN Pr,isß DE 36 (TREr¡ÍTA Y SEISI MES¡ES CON 2 (DOSI MESES DE
PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RDCI'RSOS DEL PROGRAMA DE
FTNANCIAMIENîO PARA llr MTCRO, PEQI'EÑA Y MEDIAT{A EMPRESA (PROPTMEI, CON
IINA TASA FIJA DEiL L2o/o (DOCE POR CIENîO| ANUAL SOBRE SALDOS INSOLITIIOS,
coN IrN TNCENTTVO FOR PAGO PLNTUAL Y COMPLEnO REDUCIENDO r"A TASA \ r'l \
*]:.T:.ÏT..:T.ï-T::TTTI::..-......--.....'----.-.'..-- \
6.L.6. Juan Antonio Guzmán Romero. \\, \
Al respecto el Lic. Jesús Rodríguez Moreno expuso los puntos en los que se 

----.-)

fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento.---------

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: --------

ACUERDO NO. O24-O2lO2lL7.- SE APRUEBA POR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. JUAN ANTONIO GUZMÁN
ROMERO, BA^IO I"A MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIóN DE
MERCANCÍeS POR UN MONTO DE $ZSS,OOO.OO (DOSCTENTOS NOVENTA y
TRES MIL PEsos OO/ 1OO M.N.l; e UY Pl,Igþ DE 36 (TREINTA Y SEISI MESES¡ CON 2

N

lDosl MEsEs DE pERroDo DE GRACTA TNCLUTDOS, CON RDCITRSOS DEL PROGRATUA
DE FINANCIAMIENTìO PARA I"A IIfiICRO, PEQT'EÑA Y MEDIANA EMPRESA (PROI¡TMEI,
CON UNA TASA FIJA DEL L2o/o (DOCE FOR CIENïìO| ANUAL SOBRE SALDOS
INSOLII¡OS, CON ttN INCENTTT/O POR PAGO PT NTUAL Y COMPLEnO REDUCTENDO LA
TASA AL 6.50/o (SEIS Pt NlìO CINCO FOR CIEN1ìO}.----------

\..

6.t.7. Grupo Turístico Biosphera, S.A. de C.V.
Al respecto la L.C. Ivonne Maribel Salgado Tapia expuso los puntos en
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación
por parte de este Comitþ de

i/Ì t,

,o" O.r" ".\,o rechazo\\
------------ \/
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Francisco Jair Álvarez GarciaNo habiendo más comentarios al respecto, el Lic.
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo:-

ACUERDO NO. O2S-O2lO2lL7.- SE APRUEBA POR UNANTMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA EMPRESA GRUPO
TURÍSTICO BIOSPHERA, S.A. DE C.V., BA"IO I"A MODALIDAD DE CRÉDITO
SIMPLE PARA INSTALACIONES POR UN MONTO DE $1'1OO,OOO.OO (UN
MrLLóN CrEN MrL PESOS OO/ 1OO M.N.l; e UN PLAZO DE 36 (TREINTA Y SEISI
MESES OON 3 (lRESl MESES DE PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RECI'RSOS
DEL PROGRAIT,IA DE F'INANCIAIVIIENTìO PARA EL SÞSNON TI¡NÍS"TCO (PROFISfT'RI,

INSOLIInOS, CON IrN INCE¡nTUO FOR PAGO PITNTUAL Y COMPLEnO REDUCIENDO Il\
TASA AL 6.5'/o (SEIS PttNIrO CINCO FOR CIENîOI.

7. Asuntos Generales.
No se presentaron Asuntos Generales.----

8. Clausura de la Sesión.
El Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia dio por clausurada la sesión siendo las nueve
horas con cuarenta y cinco minutos del día jueves 02 de febrero de dos mil
diecisiete
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Lic. María Guadalupe Ruíz de Río.
Directora General del Fondo Morelos

Vocal.

C.P. Ma. Félix Franco Moreno.
En Representación de la COPARMEX-

Morelos.
Vocal

D
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Director General de
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Secretario Té , en represen

taría de'l\¡risrfo.
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